



# 令和5年度 袋井土木事務所長あいさつ



中東遠地域の皆様

~~~~ 新規採用規員が正式採用となりました ~~~~

今年4月に袋井土木事務所に新規採用職員として配属された4名の職員が10月1日付で無事正式採用となりました。

日々の業務では、なかなか接点を持てないので、お祝いを兼ねて、ランチミーティングを行いました。

改めてではありますが、お互いに自己紹介をして、県の職員になろうと思ったきっかけや、通勤の苦労話など、1時間ほど自由に語り合いました。

私から職員に対しては、「現場に行く、現物を見る、そして現実を知る」の三現主義を心掛け、是非、資格を取ってほしいと伝え、私が大切にしている言葉「準備と努力は裏切らない」を贈りました。

若手職員には、これからいろいろな事を経験し、自分なりに吸収して、活躍の場を広げてもらいたいものです。

皆さま是非応援よろしくお願いします。

最後に、若手の職員を前に、緊張していたのは私の方でした。

令和5年10月3日

所長 榊原正彦

袋井土木事務所のInstagramをはじめました。

[https://www.instagram.com/fukudo\\_shizuoka/](https://www.instagram.com/fukudo_shizuoka/)



~ いっしょに、未来の地域づくり。~

静岡県交通基盤部

